



市民の誓い 私たちは 水を生かし 緑を広げ 安全に努め 心を育て 助け合います

<人口>		
男	78,988	(-14)
女	83,105	(+22)
計	162,093	(+8)
<世帯数>		
	64,683	(+21)
12月1日現在 ( )は前月比		

新年のごあいさつ



大垣市役所から望む朝日



希望あふれるまちを目指して

大垣市長 小川 敏

明けましておめでとうございます。市民の皆さまには、健やかに新春をお迎えのことと、心からお喜び申し上げます。

昨年は、「大垣祭の軸行事」がユネスコ無形文化遺産に登録されたほか、本市が舞台となったアニメ映画「聲の形」が大ヒットし、全国に本市の名が広がりを見せました。

そのような中、アニメや歴史文化等による地域資源のPRを進めようと、「クールおおがき」を推進してまいりました。

子育て環境の充実に向けては、大垣駅南街区の再開発ビル内の新たな子育て支援センター「キッズピアおおがき」のオープンや、6月より開始した「親子バス利用支援事業」では、毎月2,000人ほどが利用され、「子育て支援アプリ」についても2か月で1,000件以上のダウンロードを数え、子育て中の多くの皆

さんにご利用いただきました。本年は、「地方創生」を一層推進するため、長期的な視点にたった「(仮称)大垣市未来ビジョン」の策定を進めるとともに、日新幼保園の開園、市全体の防災拠点となる新庁舎建設の着工など、引き続き「子育て日本一」「安全・安心」のまちづくりに取り組んでまいります。

また、12月に制定されました「木柁で地酒による乾杯を推進する条例」などによる伝統文化、地場産業の振興にも力を入れ、暮らしやすく、活気に満ちた、「希望あふれるまち」を目指して歩みを進めてまいりますので、一層のご支援とご協力をお願い申し上げます。

おわりに、本年が皆さまにとりまして、輝かしく、実り多き年となりますことを心から祈念申し上げ、新年のごあいさつといたします。



幸せを実感でき誇れるまちづくりを

大垣市議会議員 川上 孝浩

明けましておめでとうございます。市民の皆さまには、気持ちも新たに平成29年の輝かしい新春を健やかに迎えのことと、心からお喜び申し上げます。

昨年の市政を振り返りますと、「大垣祭の軸行事」がユネスコ無形文化遺産に登録されたことは、「大垣の宝」が「世界の宝」として認められたものであり、本市の発展に大きなプラスになると期待しております。

また、新たな子育て支援の拠点「キッズピアおおがき」のオープンや、大垣の名所を駆け巡る「おおがきマラソン」の開催など、本市の魅力がさらに向上した一年でございました。

一方、皆さまの暮らしに目を転じますと、少子高齢化が進む中、子育て支援や福祉、教育、防災など、各分野の充実が強く求められております。

こうした市民ニーズに応える

ため、自治体は限られた経営資源を最大限に活用し、効率的・効果的な行政運営を進めることが重要となっております。本市においても、より一層の行財政改革を進めなければなりません。

市議会としましても、これまで議会改革として、議員定数の削減などに取り組んでまいりました。また、議会活動を広く知っていただくため、大垣ケーブルテレビによる一般質問の録画放送も行っております。

自治体の力が問われる時代を迎えており、今後とも市民の皆さまが幸せを実感できるよう、議員の総力を結集して、全国に誇れるまちづくりを進めてまいりたいと思っております。

結びに、本年が皆さまにとりまして、笑顔あふれる素晴らしい一年となりますことを心からお祈り申し上げ、年頭のごあいさつといたします。

平成29年 明けましておめでとうございます

1月1日号	主な内容
市議会定例会が開会、県知事選挙など	2時30分～3時
マイナンバーカードの案内、パブリックコメントの実施など	4時～5時
講座、催しのお知らせ	6時～7時
消防出初式、市民伝言板など	8時～9時
健康ガイド	10時～11時
写真で振り返る「おおがきマラソン2016」	12時～1時

大垣市議会												副市長	市長	大垣市										
議員	副議長	議長	川上 孝浩	日比野 芳幸	中田 としや	空 英明	北野 ひとし	関谷 和彦	長谷川 つよし	中田 ゆみこ	粥川 加奈子	田中 孝典	山口 和昭	山田 トヨ子	石田 敏仁	岡本 新吾	丸山 哲二	岩井 まさと	石川 さと	岡田 まさあき	横山 幸司	高橋 幸司	林 新太郎	
副市長	市長	大垣市	廣瀬 幹雄	小川 敏																				